
VEREADOR APRESENTA ABAIXO ASSINADO SOLICITANDO LINHA
DE ÔNIBUS

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

O abaixo-assinado foi subscrito por munícipes, a qual solicitou providências no sentido de se
incluir uma linha de ônibus da Empresa Viação Suzano, na Estrada do Varadouro, no Bairro
Jardim Portugal.

Casquinha do Angaturama (DEM) requereu o envio de cópia do abaixo- assinado, a qual
solicitam à Prefeitura as devidas providências junto à Empresa Viação Suzano, no sentido de
incluir uma linha de ônibus municipal, sendo que a mesma, ao retornar do ponto final do
Monte Negro, passe pela Estrada do Varadouro, tendo como trajeto a Cachoeira Pena
Branca, Igreja São Roque, Recanto Apoena, Caminho do Doutor e finalmente, pelo
Loteamento Jardim Portugal, tendo como ponto final o Terminal Rodoviário, nos horários da
7:00, 13:00 e 18:00 horas, diariamente, incluindo os finais de semana e feriados

Em sua justificativa, o vereador relatou que muitos moradores da região precisam andar
cerca de três quilômetros para chegar até suas casas, e a situação piora no retorno à suas
casas, vez que são obrigados a retornar para suas casas, muitas vezes, com sacolas de
compras.
O requerimento foi aprovado na sessão legislativa dessa terça-feira, 1.
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